



# Eduardo Rivera pedirá a Santiago Creel atraer más recursos para Puebla

El alcalde de Puebla capital puso en duda su participación durante la reunión entre Santiago Creel y la militancia panista por la tarde.

El alcalde **Eduardo Rivera Pérez** y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de diputados en San Lázaro, **Santiago Creel Miranda** tendrán un encuentro privado para charlar sobre la atracción de más recursos para **Puebla**, arropados de varios temas esencial en la columna vertebral del **Ayuntamiento**.

Además el alcalde puso en duda su participación durante la reunión entre **Creel** y la militancia panista por la tarde.

Bajo ese panorama, calificó como bueno y saludable el encuentro con con actores y dirigencia del blanquiazul, pero también deberá enriquecer el debate y el diálogo.

Reveló que en la reunión informará al legislador Federal la situación que vive la **Angelópolis** y la urgencia de contar con más fondos que el gobierno de la Federación retiró afectando aspectos básicos.

Acentuó que también charlarán de temas nacionales y de la entidad poblana.

Insistió que en el tema de la insistencia de atraer más recursos para Puebla la ha solicitado a varios diputados y a senadores priistas, perredistas y perredistas, pero también a morenistas.

<https://intoleranciadiario.com/articles/ciudad/2023/01/26/1006852-eduardo-rivera-pedira-a-santiago-creel-atraer-mas-recursos-para-puebla.html>